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La grande manifestazione della 
zona nolana svoltasi ad Acerra 

Migliaia in piazia col PCI 
per il lavoro e lo sviluppo 
K' stato un «r.nule appun

tamento ciì lotta, la mimilo 
staziono indetta del comitato 
della zona nolana del PCI e 
svoltasi l'altra sera ad Acerra. 
Ter circa un'ora un migliaio 
di persone hanno hfilato per 
le vie della città, dando vita 
ad un lungo corteo cui si 
sono via via aggiunti giovani, 
ragazze, disoccupati. « A cos-
.sa integrazione mettiamoci 1 
padroni » gridavano gli ope
rai dela Monteflbre. la fab
brica della zona più colpita 
dalla cridi. Da oltre due anni. 
infatti 700 lavoratori sono a 
cassa integrazione, mentre i 
licenziamenti continuano e 
soluzioni non se ne intrave
dono. 

Ma non c'erano solo quelli 
della Monteflbre. C'erano In 
testa al corteo 1 contadini. 
gli operai delle al tre grandi 
fabbriche: dell'Allarmi. del
l'Alfa Romeo. dell'Aerltalla, i 
giovani dellti FOCI, gli stu
denti. « Lavoro, case occupa
zione ». « unità tra lavorato
ri e disoccupati » sono state 
le parole d'ordine attraverso 
le quali sono venuti fuori 
con chiarezza 1 drammatici 
problemi di Acerra e di tut ta 
l'area nolana. 

Il punto di attacco della 
azione di lotta del PCI è lo 

sviluppo caotico che queste 
zone hanno subito negli ul
timi anni. Città tradizional
mente agricole hanno cam
biato volto per fare posto ugli 
interventi industriali delle 
partecipazioni statali e dei 
gruppi multinazionali. « Da 
parte nastra — ha detto il 

compagno Modestino De Chia
ra, segretario PCI di Acer
ra, nel comizio conclusivo — 
vi 6 un intendimento preciso: 
porre con attenzione la neces
sità di uno sviluppo diverso 
e nuovo per Acerra ed il 
Nolano ». Si devono correg
gere le deviazioni e lo spre
co degli enti Istituzionali, 
cosi come la giunta regionale 
non può proseguire nella pra
tica del rinvio. « Chiediamo 
— ha aggiunto il compagno 
De Chiara — che gli enti lo 
cali assolvano ad un compito 
di reale programmazione, ed 
in tal senso verificheremo an
che 1« volontà delle altre for
ze politiche ». 

OH impegni non mancano 
se- si pensa che sulle più Im
portanti questioni della zona 
sono previsti nuovi incontri 
alla Regione — come è già 
avvenuto questa settimana 
per la vicenda delle case Ice 
Snei — e scadenze di lotta 
per cantieristi della Monte-

tibie. « Acerra. Nola, la pia
nura campana — ha detto 
poi il compagno Bassolino, 
concludendo la manifestazio
ne - - sono ormai una zona 
strategica per tutti, e noi gio
chiamo qui una parti ta de
cisiva ». 

Lungo quale via vogliamo 
Indirizzare lo sviluppo di que
ste zone? Quali risposte vo
gliamo dare cor» la nastra 
mobilitazione ai disoccupati, 
ai giovani in cerca di prima 
occupazione, all 'apparato In
dustriale in crisi? « La no
stra bandiera - - ha detto Bas-
solino - è quella del lavoro 
produttivo, non quella della 
assistenza. Per questo voglia
mo che quest'area diventi 
una cerniera produttiva, che 
serva a Napoli, alla pianura 
campana, alla Regione ». E' 
qui la nastra lotta verso la 
valorizzazione delle risorse, 
delle grandi ricchezze dell'a
gro nolano, per un serio pla
no di sviluppo. 

« A questi compiti non ci 
possiamo sottrarre — ha con
cluso Bassolino — e per que
sto intensificheremo la no
stra spinta nei prossimi gior
ni. con una lotta intelligente 
e di massa. 

Nunzio ingiusto 

Positivo giudizio sulla « 483 », anche se non mancano le polemiche 

«Questa legge ha eliminato 
disparità ed esclusioni» 

Circa 10 mila persone troveranno una sistemazione nella scuola • Normativa per le assunzioni tra
mite concorso• A colloquio con Civitelli e Ciancio, della Cgilscuola e con Nitti,della federazione PCI 

Per almeno 200.000 (tra do
centi e non docenti) «preca
ri » della scuola con la legge 
483, approvata alla fine di 
luglio dal Parlamento, do
vrebbe finire il dramma del
l'occupazione instabile. Ma 
una legge come questa, che 
cerca di ovviare al malessere, 
giustificato, di centinaia di 
migliala di giovani disoccupa
ti o sottoccupati non può, 
ovviamente, soddisfare tutti . 
Di qui i'oppasizlone alla sua 
applicazione da parte di 
gruppi di « precari » della 
scuola che non rientrano, per 
un motivo o per un altro, nel 
duecentomila che entreranno 
in organico. A Napoli e In 
Campania la questione inte
ressa molti. 

Necessari quindi a questo 
punto, alcuni chiarimenti e 
giudizi su di essa. Li abbia
mo chiesti a Rocco Civitelli, 
segretario generale della 
CGIL Scuola di Napoli, a Ma
ria Teresa Ciancio, della se
greteria CGIL e a Emilio 
Nitti, responsabile della 
commissione scuola della fe
derazione comunista di Napo
li. 

« L'opposizione alla "463" 
nasce dal grosso problema 
della disoccupazione intellet
tuale. Nel giudicare la legge 
va tenuto presente, però, end 
non si volevano, con essa, crea
re pasti di lavoro per tutt i — 
ci ha detto Civitelli —, ma al 
volevano invece sanare situa
zioni assurde di "precarietà" 
che duravano da anni, e sot
to questo aspetto è una legge 
soddisfacente. 

«Solo a Napoli diventeran
no di "ruolo" oltre 8.000 do
centi e circa 4.000 non docen
ti. Inoltre — fa notare Civi
telli — la legge apre nuovi 
spazi occupazionali (vedi 
l'aumento notevole del ixxstl 
nella scuola materna) e sta
bilisce una forma di assun
zione, il concorso che do
vrebbe, se correttamente ge
stito. garantire la qualifica
zione dei futuri docenti ». 

Chi sono quelli che ve
dranno finalmente risolta la 
loro situazione? Su questo 
punto la. legge è chiara: tutti 
i docenti con incarico a tem
po indeterminato fomiti di 
abilitazione. Restano esclusi 
— quindi — gli incaricati an
nuali sprovvisti di abilitazio
ne e gli animatoli che pur 
avendo un incarico a tempo 

indeterminato avevano avuto 
la nomina per sole 5 oie. 
Ed è in questa fascia che, 
ovviamente, il malessere è 
più diffuso. 

« Noi insisteremo — dice 
su questo punte Maria Tere
sa Ciancio - - perchè vengano 
fatti provvedimenti di rettifi
ca, almeno per quanto ri
guarda gli incarichi annuali. 
Non possiamo però essere 
d'accordo sulla riduzione a 20 
alunni per anr .entare cosi il 
numero dei docenti, sulla ga
ranzia del pasto anche al 
supplenti abilitati. Chiedere 
questo significa illudere la 
gente. Su questa legge noi 
chiediamo un confronto per 
migliorarla specialmente su 

quelli che a mio avviso sono 
i suoi punti qualificanti, in
nanzitutto sul concorso, che 
non dovrà certamente essere 
quello di tipo selettivo effet
tuato finora, ma deve essere 
legato ht rettamente nelle 
forme e nei modi alle rifoi-
me dell'università e della te-
condenti. 

Problemi di contenuti, 
quindi, e di gestione -af
ferma Maria Teresa Ciancio 
— un modo nuovo di porsi 
di tutto il personale della 
scuola nei confronti di uno 
strumento di assunzione che 
ttene conto della preparazio
ne specifica. 

L'impegno del sindacato è 
per la gestione democratica 

del concorso e a questo sco
lio si s tanno tenendo in 
questi giorni molte as
semblee di base da cui stan
no scaturendo numerose e 
costruttive indicazioni. « An 
din secondo noi — afferma 
Emilio Nitti - - questa e una 
buona legge. Non è solo una 
.sanatomi, ma attua alcuni 
punti qualificanti dei decreti 
deleguti. In e.saa c'è il rifiuto 
del corsi abilitanti, che non 
hanno purtroppo avuto i ri
sultati che ci si aspettava, e 
c'è l'affermazione del princi
pio che all'Insegnamento ci si 
debba arrivare per propria 
competenza e prepara tone 

Marcella Ciarnelli 

Astroni: 700 milioni 
per creare un parco 

pi partito-) 
Per il bellissimo bosco de

gli Astroni siamo alla vigilia 
di una svolta foriera di una 
sua destinazione a parco na
turale con una gestione in ta-

' l e direzione orientata e non 
improntata — come avviene 
attualmente — a criteri es
senzialmente utilitaristici in 
senso economico in quanto di 
proprietà dell'opera nazionale 
combattenti. 

La Iteg.one, finalmente, 
dopo anni di indifferenza,. 
sollecitata dalle associazioni 
ecologiche ( in prima l.nea il 
WVVF e Italia Nostra) e da 
lodevoli campagne di .-.lampa, 
s'è decisa a intervenire e af
frontare la questione. Quali 
sono gli intendimenti della 
Regione lo ha detto ieri l'as
sessore regionale all'agricol
tura. Pino Amato, nel corso 
di un incontro con i giorna
listi: sottrarre :1 parco all'o
pera nazionale combattenti 
(un ente che dovrebbe essere 
sciolto alla data del 31 di
cembre prossimo), valorizzar
lo e dargli una funzione di
dattica 

L'ispettorato ripartlmentaJe 
delle foreste ha elaborato un 
plano di interventi volt! a 
ripristinare la località • a 

creare le condizioni anche 
per l'immissione di grassi 
mammiferi. Sulla migliore 
destinazione del parco e sul 
rapporto che deve stabilirsi 
tra questo bene e i citUvdlni 
sarà consultato un comitato 
tecnico-scientifico la cui co
stituzione avverrà, come ha 
detto l'assessore Amato, en
tro una settimana. 11 piano 
di interventi prevede una 
spesa complessiva di 700 mi
lioni in tre anni per 20.500 
giornate di lavoro (ha risvol
ti positivi, dunque. ;>jiche sul
l'occupazione). La giunta re
gionale ha già approvato un 
primo stanziamento di 225 
milioni 

Nel corso dell'incoili io 1 
rappresentanti di « Italia 
Nostr? ». Antonio Iannello, e 
anello del WWF. Lello Capal-
do. hanno opportunamente 
richiamato l'attenzione del
l'assessore Pino Amato sulla 
necessità di chiarire bene i 
rapporti con l'Opera naziona
le combattenti prendendo an
che in considerazione <e In 
questo senso l'assessore ha 
preso precisi impegni) l'ipo
tesi di procedere all'espro
prio. 

ASSEMBLEA 
Oggi a Marano alle 10 sul

l'equo canone con Sbriziolo 
De Felice. 

Domani 
A T T I V I SUI 
PROBLEMI DELLA 
SCUOLA 

Alla Bertoli alle IH ceti Pa
gano: a S. Lorenzo alle 18 
crei De Glorino ed Incostan
te; alle 19 ad Afragola con 
N:tti e De Rensis. 
MANIFESTAZIONE 
ELETTORALE 

A Casandrino alle 11) comi
zio con il compagno Del Rio. 
DIBATTITO 
SULL'ASSISTENZA 
PSICHIATRICA 

Domani alle HI.30 nella M\.\ 
S. Chiara a Piazza del Oesu 
si svolgerà un dibattito su 
'« La legge per assistenza psi
chiatrica ». Interverranno ì 
compagni Sergio Piro, Ar
mando Del Prete e Sergio 
Scarpa. 

Domenica si rinnova il consiglio comunale 

Casandrino: tutto 
il PCI mobilitato 

per le elezioni 
Il programma e le proposte dei comunisti 

La necessità di un accordo tra tutti i partiti 

A Casandrino dopo l'aper
tura della campagna tlcltora 
lo ed il comi/io al quale do 
mollica scorsa partecipò il 
compagno Herurdo Impegno. 
i comunisti .sono impegnali a 
fondo in vista del turno i-lt-t 
tornio di domenica prossima 
quando si votvrà |HT eleggere 
il nuovo consiglio comunale. 

In assembleo o dibattiti 
pubblici ì compagni di Ca
sandrino stanno sottopone!) 
do ai cittadini il programma 
elaborato. Si tratta di una 
serie di proibiste assai con 
crete e certamente rcaliz/abi 
li .so alla guida della città 
sarà un'amministrazione de 
mocratica e largamente uni
taria. Per quanto riguarda 
l'assetto del territorio i co 
munisti propongono come 
prima cosa la discussione •• 
l'anprova/iono in tempi brevi 
del piano regolatore all'iute!-
no del quale devo ossero dato 
ampio spazio allo zone per 
l'edilizia economica o popola
re. Poi, ò necessario - - por 
quanto riguarda i problemi 
doll'occupa/ioiio o dello svi 
luppo - - olio la nuova animi 
Distrazione avvìi una aziono 
incisiva ver.io lo a/iondo che 
operano nolla zona |KT il 
rispetto dello norme Icgisluti 
ve Mill'occupa/ione giovanile. 

In rapporto più diretta 
monte a Casandrino od ai suoi 
annosi problemi, secondo ì 
comunisti non sono più rin
viabili lavori quali, por o 
.sempio. il completamento 
dclln rute fognante, il riasset 
to dello strade comunali, la 
copertura dell'alveo provili 
fiale. Molta attenzione, poi. i 
compagni di Casandrino 
prestano al problema dell'a
gricoltura. La prima cosa da 
faro, in tal senso, ò saha-
uuardaro la residua attivila 
agricola incentivando, in più. 
dove è possibile, attività eoo 
porativisticlio por la migliore 
tutela degli interessi dei la 
voratori della terra. 

Tutte proposte, quindi, per 
nulla astratto e irrealizzabili. 
E' chiaro però che per pas

sare. come si dico, dalle pa 
roto ai fatti e. necessaria l'u
nicità e la collalxira/ione tra 
tutti i partiti democratici. Il 
PCI auspica che ciò avvenga 

sin da subito dopo lo ole/io
ni. Ma gli altri partiti sono 
disposti a praticare la stessa 
strada? Dubbi si ixissono a 
vero soprattutto per quanto 
riguarda la Democrazia Cri 
stiana che con il MIO atteg 
giamouto chiuso od intransi
gente provocò di fatto la ca 
dota della giunta popolar* 

Arzo.no: 

manifestazione 
con Natta 

Importante appuntamento 
stamattina ad Arzano. Nel 
Coreo di una manifestarlo' 
ne indetta per le ore 10 In 
piazza Cimmino parlerà II 
compagno Alessandro Natta, 
Presidente del gruppo parta-

| mentare comunista e mem
bro della direzione nazionale 

! del PCI. 
Il comizio rientra nel qua

dro delle iniziative messo In 
cantiere dai comunisti di Ar
iano In vista dell'importan
te scadenza elettorale dal 
prossimo 8 ottobre quando I 
cittadini si recheranno alle 
urne per II rinnovo del con
siglio comunale. 

olio hj governato Casandrino 
sino a non molti mesi ra e il 
conscguente .scioglimento del 
consiglio comunale. All'inter 
no di quel partito, infatti, è 
in atto uno scontro duro (la 
te-timonian/a è elio la lista 
de non ha un capolista ma ì 
nomi dei candidati sono < 
loncati in ordino alfabetico) 
dall'esito dvl quale dipende. 
i.i parte, il ti|x> di rapporto 
che lo lor/o democratiche 
riusciranno ad instaurare do 
|M> le ole/ioni. Condizione in 
dispensabile, jierò. è che dal 
voto doll'8 ottobre osca un 
Partito Comunista più forte. 
ed in grado, quindi, di rihai 
ture e far fronte all'arrogali 
za della DC. 

Uno sforzo per riparare i guasti delle precedenti amministrazioni 

Risanato il bilancio a S. Giorgio 
si prepara un piano per la casa 

Necessario sollecitare la Regione per far approvare il piano 167 - Pro
posta la requisizione degli alloggi vuoti - Il problema del centro antico 

8AN GIORGIO A CREMA
NO — Il crollo di un palazzo 
a piazza Garibaldi, la prote
sta degli abitanti di un edi
ficio fatiscente a via Gram
sci hanno pasto in risalto 
quanto sia grave il problema 
della casa a S. Giorgio n Cre
mano. Per chi resta senza ca
sa è difficile trovare un al
loggio con fitto modico, men
tre sono vuoti decine di ap
partamenti che gli speculato
ri preferiscono vendere piut
tosto che fittare. Ma l'ammi
nistrazione comunale di San 
Giorgio, formata da PCI. 
PSI. PSDI. PRI si sta pre 

• * E' MODA 
A NAPOLI *: 
DOMANI 
CONFERENZA 
STAMPA 

La X edizione d: > K" ino 
da a Napoli » e IV « Muco 
tex v. lo due manifestazioni 
dell'abbigliamento e del tes
sile organi /zi te dall'Assareo. 
Faranno presentate alla stam
pa domani, alle oro 14. a'. 
Tennis Club. All'incontro con 
i gio;>iah.-»ti interverranno 
anche l'assessore regionale 
al Turismo. Armando De Ro
sa. e quello al Commercio, 
Salvatore Armato. Le carat
teristiche delle due iniziative 
saranno illustrate dal presi
dente dell'Assarco. dr. An 
Tonio Spagna Mus«o. 

, parando ad affrontare il prò 
i oleina. 

< Le amministrazioni che 
hanno preceduto la nastra — 

] ci ha detto il compagno Ca-
I blrio Cautela, sindaco del cen-
I tro — hanno pensato solo a 
| favorire l'edilizia speculativa. 
, lasciando il centro storico nel 
! più completo abbandono. La 
j rete fognaria e quella viaria. 

poi, sono del tutto insuffi
cienti ila città in pochi an
ni ha raddoppiato gli abitan
ti). anche la situazione lg:e 
m e i è quindi precaria e il 
centro antico Cdde letteral
mente a pezzi. La mancanza 
di una edilizia economica e 
popolare — ha concluso il 
compagno Cautela — rischia 
di far forzatamente emigra 
re le masse popolari dal con 
tro Per que.sto e urgente la 
realizzazione del piano IfiT. 
!a ristrutturazione del centro 
antico, che potrebbe essere 
r!s.stornato s:a con opportuni 
lavori di riat tamento sia ri
correndo all'edilizia — quan 
do e possibile - - .sostitutiva ». 

0.?si approntare un piano 
por !:i casa a S Giorgio e 
possibile. C e la volontà pò 
litica di risolvere lo spinavi 
problema e c'è una condi lo 
ne finanziaria favorevole. Il 
bilancio delle cuise comunal:. 
infatti, è. dopo appena due 
anni di amministrazione ocu
lata. in pareggio, ed è staio 
coperto interamente il « lin
eo -> di 2 miliardi aperto nella 
finanza comunale dalle ani-
minu>tra/ion: pancate. 

Ma come risolvere questo 
problema casa? Ce lo spiega 
il compagno Ciro Terra, se
gretario della sezione comu
nista. « Secondo noi — ha af
fermato il compagno Terra 
è urgente fare pressione sul
la Regione affinché approvi 
il piano 167; far ricorso alla 
requisizione degli alloggi vuo
ti per dare una casa ai senza
tet to: effettuare il censimen
to delle case sfitte e di quel
le cadenti, e questo può es 
sere a t tuato impiegando t 
giovani del preavviamento: 
chiedere all'IACP che riservi 
il 15' r degli alloggi del com 
prensono alle famiglie rima
ste senza una casa. Ma per 
risolvere il problema — ha 
concluso il compagno Ciro 
Terra — è necessario che non 
si verifichino contrapposizioni 
e scontri fra la gente. Solo 
operando tutti assieme, giun
ta. partiti politici, popolano 
ne s: potrà raggiungere lo 
scopo y>. 

Vincenzo Pannico 

• E M I L I O NOTTE 
ESPONE AL CENTRO 
ARTIST ICO CULTURALE 

A! Centro artistico cultu
rale presso la zona Vomero-
Arertella del PCI (via Pigna 
n. 242> sarà inaugurata oggi 
alle ore 10 una mostra per
manente del maestro Emilio 

| Notte. Espongono inoltre 
: Antonio Tammaro. Salvatore 
! Vitaaliano. Franco Fucito ed 
1 altr: noti art:»ti. 

Compra alla bottega 
delle carni OK 

SEDE: 
Via Epomco, 11-13 - Tel. 644.373 

SUCCURSALI: 
Via Cav. d'Aosta, 66 - Tel. 627.029 
Via Dante (Secondigliano). 89 • Tel. 7545225 
Via Silvio Spaventa, 55 - Tel. 337.899 
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Collezioni Primavera-Estate 1979 
uomo - donna - bambino 

Rassegna del Tessile ed Abbigliamento 
per grossisti & operatori stranieri 

due lezioni per differenti fasce di mercato 
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